
  

École du Baluchon 

330, rue Principale 

Mansonville (Québec) 

J0E 1X0 

Téléphone: (450) 292-5717 

 
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Troisième séance ordinaire 

 25 mars 2024 

Salon du personnel 

À 17 H 30 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

1. Accueil et mot de bienvenue 

Joanie souhaite la bienvenue aux membres. 

1.1 Présence et quorum 

Présences :  

Fannie Brière-Brisebois, soutien  Nancy Gagnon, parent  

Joanie Collin, parent                                         Arianne Grégoire, orthopédagogue  

Sonia Fauteux, enseignante  Mélanie Richard, directrice  

Marie-Eve Fontaine, parent  Stéphanie Daigneault, parent 

Absences :  

Sarah Jersey, parent  

 

2. Nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée 

CÉ-23/24-21 

Arianne Grégoire agira comme secrétaire. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ-23/24-22 

Marie-Eve Fontaine propose l’adoption de l’ordre du jour du 25 mars 2024. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 18 décembre 2023 

CÉ-23/24-23 

 

Suivi :  

- Aide aux parents : l’argent peut être transféré dans le budget bouge au cube 

(aide aux paiements de sorties) 

- Local de musique : Les murs seront ouverts afin d’analyser la situation d’ici la fin de 

l’année  

 

Sonia Fauteux propose l’adoption du procès-verbal du 18 décembre 2023. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. Questions du public 

Aucun public. 

 

6. Approbation de la grille-matières 

CÉ-23/24-24 

Mélanie présente la grille-matières pour l’année scolaire 2024-2025. 

 

- Ajustement du temps d’univers social (60 minutes) et science (90 minutes)  

 

 Stéphanie Daigneault propose l’approbation de la grille-matières. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 



  

7. Plan de rattrapage 

- Montant de 7 777 $ pour le plan de rattrapage.  

- Anaïs est bonifiée à 2 jours (lundi et mardi) en soutien pédagogique (Maude 

Tougas remplace présentement Anaïs)  

 

8. Suivi budget  

- Jusqu’au 31 mai pour dépenser les budgets-classes.  

- Achat d’un photocopieur nécessaire (autour de 7 000 $).  

- Engagement de Lucie pour les après-midis en soutien au préscolaire. 

 

9. Consultation sur les besoins de l’établissement (biens et services) 

- Présence de glaçons sur les bordures du toit de l’école. Communiquer avec 

Mélanie avec photo lorsqu’il y a présence de glaçons afin qu’elle fasse le 

message au centre de service. 

- Moustiquaires trouées. 

- Déneigement du chemin vers la porte du service du garde. 

- Petites chaises (préscolaire et 1re année). 

 

10. Location des locaux 

CÉ-23/24-25 

Prix pour la location de l’école pour le camp d’été Super Hiro. 

- Proposition de 275 $ par semaine pour un total de 6 semaines  

- La proposition sera faite à Hiro. 

 

Nancy Gagnon propose l’approbation de la location des locaux. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

11. Sorties 

CÉ-23/24-26 

- Sortie de la classe 4-5e année : Sortie à la SÉPAQ/Quilles/Restaurant. 

- Sortie de fin d’année à Fort Débrouillards pour les élèves de la 6e année. 

 

Sonia propose l’approbation des sorties. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

12. Cour d’école 

- Les travaux vont commencer au mois de mai par la réparation de la clôture. 

- Filet derrière le but de soccer pour éviter que les ballons sortent.  

- Présence de quelque chose pour avoir de l’ombre.  

 

13. Information des enseignants  

- Merci pour le diner OPP de Saint-Valentin.  

- Le prochain diner sera pour Pâques au mois d’avril (macaroni à la viande). 

- Un dernier diner sera également offert pour la fin de l’année (hot dog). 

 

14. Information du personnel de soutien 

Rien à reporter. 

 

15. Information de la direction 

- Le projet éducatif est terminé et il sera envoyé avant la prochaine rencontre pour 

être adopté le 22 avril. 

- Monique Gilbert (municipalité) souhaite faire envoyer des publicités pour les 

activités de la ville. Une suggestion de faire une annonce au début de l’année 

pour les parents intéressés. Ceux-ci pourront faire parvenir leur courriel 

directement à Monique pour avoir les informations. 

- Les parents nomment qu’ils apprécient recevoir les courriels.  

 



  

16. Correspondance 

Aucune correspondance. 

 

17. Varia 

Aucun varia. 

 

18. Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre se tiendra le 22 avril 2024. 

 

19. Levée de l’assemblée 

CÉ-23/24-27 

Sonia propose la levée de l’assemblée 17 h. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

Joanie Collin, présidente                                                              Mélanie Richard, directrice 


